

Nombre del alumno:

FABIOLA MORALES MORALES

Nombre del profesor:

ALFONSO VELAZQUEZ

Licenciatura:

SALUD PÚBLICA

Materia:

SALUD PÚBLICA

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Ensayo del tema:

SALUD PÚBLICA

“Ciencia y Conocimiento”

LICENCIATURA EN ENFERMERIA TERCER CUATRIMESTRE

Frontera Comalapa, Chiapas a 16 de MAYO del 2020

Introducción

la salud pública es la ciencia y arte de impedir las enfermedades, prolongar la vida y fomentar la salud mediante el esfuerzo organizado de la comunidad para el saneamiento del medio el control de las infecciones transmisibles la educación de los individuos en higiene personal de la organización de los servicios médicos y la de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades.

DESARROLLO

La salud pública es una ciencia que se encarga de curar y cuidar las enfermedades de la población humana, en el cual sus principales objetivos son mejorar la salud, para así poder mantener el control y la eliminación de las enfermedades. Pero también se encarga de que los estudiantes tengan los conocimientos de carácter multidisciplinario, debido a que están compuestos por diversas ramas como las ciencias biológicas, conductuales, sanitarias y sociales. La formación y funciones de la salud pública se establecen por una base central que se relaciona con la formación y la preparación de estudio de los profesionales que se desempeñan en el ámbito de la salud pública, porque las especialidades que escogen las personas de ese ámbito pueden ser medios oftalmología, médico clínico y un oncólogo que deben estar formados de igual modo en salud pública.

Las funciones más considerables de la salud pública es el proceso y el seguimiento de la circunstancia de la salud del centro de una comunidad determinada, en el cual la investigación y el control de aquellos riesgos más grandes e inminentes que puedan incidir de forma negativa en la salud de una población.

El desarrollo de campañas de prevención de todas las enfermedades plausibles de enfermar a los habitantes y motivar a los ciudadanos para que ellos también sean parte del cuidado de su propia salud, la de los miembros de su familia, la de su prójimo y el desarrollo de políticas, recursos y capacitación que conseguían un resultado satisfactorios en materia de salud, para poder reducir al máximo los impactos negativos ante emergencias o desastres.

La organización de la (OMS) está instituida por un sección principal y superior señalado como la Asamblea Mundial de la Salud, la cual establece las normas de función de la organización, está constituida por sus 193 países integrantes, que se congregan cada año, el Consejo ejecutivo que opera como órgano ejecutivo de la asamblea y la Secretaría, que está establecida por un Director General y el personal técnico y administrativo indispensable. La finalidad principal de la (OMS) es adquirir el enorme nivel viable de salud asegurada para todos los pobladores del planeta. La salud concibe como un grado de bienestar físico, mental y social.

Por lo consiguiente, la (OMS) renueva sus propósitos a chico y mediano alcance cada determinado tiempo, lo que hoy por hoy se define en los propósitos de desarrollo del milenio:

Lograr que la salud tome un lugar sobresaliente en las políticas de salud de los países.

Optimizar las tácticas de medición y adquisición de informes sanitarios en todo el mundo.

Reforzar los diferentes sistemas de salud del mundo, y principalmente del mundo en desarrollo.

Introducir tácticas sanitarias que respondan a las diferentes y variables necesidades de los países.

Activar importantes recursos para el sector salud en los países del mundo no desarrollados.

La salud de la población tiene un importante impacto en nuestra salud personal, y viceversa; los factores que afectan a una, afectan a la otra: servicios sanitarios, hábitos de higiene, programas de vacunación, condiciones fitosanitarias, vigilancia epidemiológica, infraestructura hospitalaria, revisiones médicas periódicas, seguridad social, vigilancia y control de riesgos sanitarios, legislación y normatividad, sistemas de distribución de agua potable, etc

La salud pública es la práctica social integrada que tiene como sujeto y objeto de estudio la salud de las poblaciones humanas y se le considera como la ciencia encargada de prevenir la enfermedad, la discapacidad, prolongar la vida, fomentar la salud física y mental mediante los esfuerzos organizados de la comunidad para el saneamiento del ambiente y desarrollo de la maquinaria social para afrontar los problemas de salud a mantener a nivel de vida adecuado.

Las disciplinas que integran a la salud pública: ingeniería, economía, sociología, estadísticas, psicologías etc. Las funciones esenciales de la salud pública describen las competencias y acciones necesarias por parte de los sistemas de salud para alcanzar los objetivos.

El estado de la salud es una constante preocupación de la humanidad sin embargo es difícil poder definir o explicar el concepto de salud. protección de la salud son actividades de salud pública dirigidas al control sanitario del medio ambiente en su sentido más amplio con el control de contaminación del suelo., promoción de la salud son actividades que intentan fomentar la salud de los individuos y colectividades promoviendo la adopción de estilos de vida saludables mediante intervención de educación sanitaria a través de medio de comunicación.

La complejidad de la salud pública en el mundo actual hace de ella un poliedro de muchos y cambiantes lados que justifican la variedad de miradas con que lo reconocemos manifestadas en las múltiples maneras de definirlo y actuar sobre el incluso en el uso de expresiones sustantivas..

CONCLUSION

LA SALUD PUBLICA ES EL ESFUERZO organizado de la sociedad principalmente a través de sus instituciones de carácter público para mejorar, promover, proteger y restaurar la salud de las poblaciones. En el campo de la salud es muy especialmente, es muy importante también facilitar la prevención, control de las enfermedades, la promoción de la salud mediante la determinación de las causas de las enfermedades y los métodos para modificarlos ya que aquí va a depender no solo la prevención si no también el diagnóstico y la aplicación del tratamiento aplicado. Es un tema muy importante en la vida de los seres vivos.

BIBLIOGRAFIA

*NAVARRO VICENTE, CONCEPTO ACTUAL DE LA SALUD PUBLICA;(EN LINEA) ACCESADO 15 ABRIL 2021)

<http://uiip.facmed.unam.mx/deptos/salud/cesenanzas/spi/fundamentos/navarro.pdf>

http://www.ms.gba.gov.ar/laboratorio/capitacion/mod_saludpublica.pdf

<http://www.paho.org/spanish/dpm/shd/hp/FESP.htm>

<https://www.exebin.com.mx/interesante/organizacion-mundial-salud/>

<https://amiif.org/la-importancia-de-la-difusion-en-la-salud-publica/>